

反対の声を無視して進められているリニア建設

リニア・市民ネット主催、リニア実験線ツアーに参加！

8月8日、リニア・市民ネット主催のリニア実験線ツアーが、現地山梨県で開催されました。ツアーには、各県などから、団体・個人合わせて43名が参加し、JR東海からは16名の組合員が参加しました。

ツアーの行程は、リニア実験線見学センター、上黒駒トンネル掘削現場、竹居高架橋工事現場、南アルプストンネル試掘現場などの見学です。移動中のバスの中では、参加者全員から自己紹介と見学の感想が述べられました。「リニアによって自然を破壊されることは許されない」「安全性、利便性、快適性どれをとっても当てはまらない」「リニアを知らない人たちに実態を伝えていきたい」など、そして「JR東海という会社の中に反対している人たちがいるのは心強い」と、JR東海労に対する期待の意見も出されました。

また、手作り弁当や無農薬のナスのお土産も用意され、心温まるツアーでした。



参加者全員で！ 後方が竹居高架橋工事現場



ガイドの説明を聞く参加者



竹居高架橋工事現場



上黒駒トンネル掘削現場

この付近が
↓トンネル出口



南アルプストンネル試掘現場



本坑ではなく横坑

拡大

一企業による自然破壊を許してはならない！